



#### SCENE 4 JR 美祢線復旧 10 周年 絵画コンクール最優秀賞受賞

**J**R 美祢線を多くの人に活用してもらい、故郷に対する誇りや愛着を抱く児童の育成につなげるため、JR 美祢線利用促進協議会は、市内の小学 4 年生を対象に絵画コンクールを開催。高泊小学校の小浜玲瑠さんが最優秀賞を受賞し、10 月 1 日、市役所で藤田市長から表彰状を受け取りました。

**秋**の花壇コンクール審査会が 9 月 27・28 日に行われ、参加した 37 団体（個人含む）の中から、最優秀賞に 1 個人と 2 団体が選ばれました。学校・保育園・幼稚園の部で最優秀賞に選ばれた小野田中学校は、コロナ禍であっても人とのつながりを大切にしたいという思いを込め、サルビアで「絆」を描き、約 10 種類の花で中庭を彩りました。福祉委員会委員長の上野菜々子さんは「夏休み期間、全校生徒で毎日水やりや草取りなど手を抜かず行った。地域の方々もたくさん関わっていただいで感謝している」と話しました。



「審査結果」  
○最優秀賞  
伊藤 哲雄（写真左上）  
延寿会（写真右）  
小野田中学校（写真左下）

#### SCENE 6

### 地域を繋ぐ花壇 秋の花壇コンクール最優秀賞決定！

#### SCENE 5

### こども出前講座 なぞとき科学実験に挑戦

**市**環境調査センターは 10 月 4 日、高千帆小学校 5 年生を対象に、こども出前講座を開催。児童たちは、見た目は同じ 3 種類の水に試薬を混ぜ、下水道の水、海水、雨水を見分けるなぞとときに挑戦！試験管に入れた水が試薬によって異なる色になると、児童から歓声があがりました。

